

Fecha: 27-08-2024Pág.: 6Tiraje:2.800Medio: Diario ChañarcilloCm2: 193,0Lectoría:8.400

Supl.: Diario Chanarcillo Favorabilidad: ■No Definida
Tipo: Noticia general

Título: INICIATIVA DE GOLD FIELDS, FUNDACIÓN SONRISAS Y MUNICIPIOS LOCALES: MÁS DE 700 NIÑOS Y ADOLESCENTES DE LA PROVINCIA DE CHAÑARAL RECIBIRÁN ATENCIÓN DENTAL GRATUITA

INICIATIVA DE GOLD FIELDS, FUNDACIÓN SONRISAS Y MUNICIPIOS LOCALES:

MÁS DE 700 NIÑOS Y ADOLESCENTES DE LA PROVINCIA DE CHAÑARAL RECIBIRÁN ATENCIÓN DENTAL GRATUITA

*Esta articulación público-privada, que ya va en su tercera versión, busca acercar la salud bucal a las localidades más alejadas de las comunas de Chañaral y Diego de Almagro.

esde el año 2022, Gold Fields, la Fundación Sonrisas y los municipios de Chañaral y Diego de Almagro, vienen desarrollando el Programa de Salud Dental: "Sonrisas para un futuro en Chile". La iniciativa, que entrega atenciones dentales gratuitas a niños, adolescentes y adultos vulnerables de la Provincia de Chañaral, ha logrado dar cobertura a 1.247 pacientes a la fecha.

Los operativos dentales en terreno, correspondientes al año 2024, estarán a cargo de unos 20 profesionales de la salud, quienes brindarán atenciones a más de 700 pacientes de ambas comunas, las que incluirán a las localidades del El Salado, Inca de Oro y, por primera vez, el sector de Agua Dulce, lugar donde habitan integrantes de la comunidad Colla Diego de Almagro.

La ceremonia de inicio de la tercera versión de "Sonrisas para un futuro en Chile 2024" comenzó esta semana en el Cesfam de Chañaral y contó con la participación de la alcaldesa de la comuna, Margarita Flores, el gerente de Asuntos Externos de Gold Fields, Antonio Amadori y Raúl Valdivia, director ejecutivo de la Fundación, entre otras autoridades.

La alcaldesa de Chañaral destacó "este tremendo trabajo de todas las instituciones y personas involucradas que dedican todo su esfuerzo a los niños de la provincia. Se trata de una labor hermosa, muy valorada por los pequeños y también por sus padres y la comunidad".

En ese sentido, Antonio Amadori, sostuvo que "estamos muy orgullosos de consolidar este programa tan relevante para la Provincia de Chañaral. Este es un muy buen ejemplo del ciclo virtuoso de las alianzas público-privadas, en donde se alinean los intereses en pos de un objetivo mayor, como es la salud dental de los niños de nuestra región".

Por su parte, Raúl Valdivia señaló que "todos los que estamos acá tenemos un compromiso y que es dar lo mejor de cada uno para el mejor futuro posible de nuestros niños. Nosotros los queremos ver brillar, cumplir sus sueños y ser las mejores personas posibles y para lograr eso, deben sonreír y que esa sonrisa los acompañe siempre".

El operativo dental móvil, que además entrega charlas educativas y la entrega de un completo kit de limpieza, continuará el 2 de septiembre en Inca de Oro y Agua Dulce, para terminar el 7 de septiembre en Diego de Almagro, dando respuesta a una necesidad de gran parte de la población que presenta muchas dificultades para acceder a una atención dental de calidad, orientada principalmente a los niños y adolescentes, promoviendo de manera integral la educación, cuidado y salud dental.

